

Für einen starken Rücken

Bei der **Behandlung von Rückenbeschwerden** wende ich in meiner ganzheitlich ausgerichteten Praxis eine Kombinationbehandlung aus **Hybridfeld- und Dorn-Methode** an. Diese hat sich nach meiner jahrelangen Erfahrung als besonders effektiv herausgestellt.

Die Hybridfeld-Therapie wird im Bereich der Zellregeneration sämtlicher Körpergewebe eingesetzt und bietet sich ganz besonders bei **Schmerzen, Zerrungen, Arthrosen, nach Operationen, bei Wundheilungsstörungen und zur Stimulierung des Immunsystems** an.

Nach dieser Vorbehandlung ist Ihr Körper optimal vorbereitet für die anschließende manuelle Behandlung nach Dieter Dorn. Hierbei werden Fehlstellungen von Wirbeln sanft korrigiert und wieder in ihre natürliche Position geschoben.



Für allergie-geplagte Menschen

Bei der BICOM Bioresonanz-Therapie wird ermittelt, was sprichwörtlich Ihr „Fass zum Überlaufen“ gebracht hat. Sind es Schwermetallbelastungen, hormonelle Störungen, Allergene, Nahrungsmittelunverträglichkeiten oder andere Faktoren? Danach erfolgt eine Therapie, die unter anderem mit Hilfe des Bioresonanzverfahrens individuell auf Sie zugeschnitten ist.

Weitere Therapieverfahren bei der Allergie-Behandlung sind unter anderem:

- Akupunktur nach der Traditionellen Chinesischen Medizin (TCM)
- Knospen- bzw. Gemmotherapie
- Pflanzenheilkunde
- Bachblütentherapie



Speziell für Frauen

Naturheilkundlich gibt es viele Möglichkeiten, ausgleichend und sanft auf den Hormonhaushalt einzuwirken.

Je nach Laborbefund therapiere ich mit:

- bioidentischen Hormonen
- Knospen- bzw. Gemmoessenzen
- Heilpflanzen
- Mikronährstoffen

Beschwerdebeispiele, die auf eine hormonelle Dysbalance hinweisen:

- Schlafstörungen
- Reizbarkeit
- Unerfüllter Kinderwunsch
- Schilddrüsenprobleme
- Körperliche und geistige Erschöpfung
- Osteoporose
- und viele weitere mehr

